

Kultureller Expeditions Parcour - Eine Anleitung

Wir werden in Reichenau den Zug nehmen und gemeinsam nach Versam schippern. Dann startet unsere Expedition zu einem 1 ½ h Rundgang in die winterliche Ruinaulta.

Wir gehen in einer Gruppe von höchstens 25 Teilnehmenden.

Das Ganze ist kein Wettlauf wie anno 1911 am Südpol. Es ist vielmehr ein sinnliches Nachspüren.

Gian und Ernst erzählen Geschichten, Anekdoten und wir hören Tagebuch Sequenzen, tauchen so immer tiefer ein in das verrückte Abenteuer Terra Nova.

«Gian und Ernst führen Dich liebevoll an den Rhein»

Für unsere Wegstrecke von ca. 2 Kilometern braucht es keine spezielle sportliche Grundkondition. Der Weg ist einfach zu gehen, aber man sollte trittsicher sein.

Nach der Expedition nehmen wir den Zug zurück nach Reichenau und lassen den Nachmittag in der Weltwasserbibliothek (im Schloss Reichenau) an der Wärme ausklingen bei Suppe und warmem Getränk.

Zum Abschluss schlagen wir den Bogen von der Terra Nova Expedition zu heute.

Wir gehen philosophischen Fragen nach zu Pioniergeist, Risiko und Abenteuerlust:

Mit wem würden Sie auf Expedition gehen? Mit wem würden Sie den sicheren Hafen verlassen, um in Welten einzutauchen, die gänzlich unbekannt sind?

Mit wem würden Sie das Leben riskieren?

Wir empfehlen persönlich mitzunehmen:

**Warme Kleidung, Mütze, Schal, Handschuhe
festes Schuhwerk (Wanderschuhe mit Profil)
Stöcke, Rucksack, Thermoskanne mit Tee**

Im Ticketpreis inbegriffen ist: Zugfahrt, Suppe, warmes Getränk

P.s: Wir werden Harscheisen mitnehmen und an die Teilnehmenden verteilen, damit wir auch ein paar eisige Tritte problemlos meistern können.

«Warm alegga, wiiterschtapfa, hebend öi Sorg!»

**Expedition Südpol
BROM**EIS** RUPF**

www.graubuendenwasser.ch